
令和３年みどり市議会第３回定例会一般質問通告一覧

NO 氏　　　名 質問事項 質問の要旨 答弁を求める者

①市民のがん患者の実態

②がん予防に関する市民啓発と成果

③がん患者への支援策拡充 市長・市民部長・保健福祉部長

①これまでの防災意識向上への取組と成果 教育部長・危機管理監

②地域連携促進の取組 市長・教育長・教育部長・危機管理監

①ホームページの作成方針と改善の取組 総務部長

②窓口業務の民間委託について 市長・総務部長・市民部長・保健福祉部長

１．新庁舎の建設計画の進捗状況について
イ）新庁舎建設に向けての現状について
ロ）防災総合拠点を含めた検討状況について

２．大間々庁舎の総合福祉センターに向けての進捗状況について
イ）どのような福祉関係施設の集約が検討されているのか

３．笠懸地区の給食センター建設計画の進捗状況について
イ）給食センター建設計画の進捗状況は

教育部長

４．上記１．２．３に対する市長の総括的な見解について 市長

１．笠懸西小学校（仮称）建設の市産材の活用状況
イ）建設中の笠懸西小学校（仮称）は「実施設計概要」に示された内容に変更なく進捗している状
況か

２．笠懸西小学校（仮称）建設に伴う豊富な森林資源活用状況について
イ）木材をふんだんに利用して児童や地域住民が親しみと誇りを持てる取組に変更はないか
ロ）豊富な森林資源としての市産材使用量は実施計画で示された製材やチップの使用量が活用
される見通しか

３.上記１．２に対する教育長の総括的な見解について 教育長

１．子ども安全協力の家の協力者について
イ）子ども安全協力の家の協力者の選定方法は
ロ）協力者の協力期間（委嘱期間）はあるのか
ハ）子ども安全協力の家の現在の協力世帯数は

２．子ども安全協力の家の看板・旗等について
イ）看板・旗は協力期間ごとに交付されるのか
ロ）看板・旗等の破損時等の対応は
ハ）看板・旗の設置状況や老朽化確認について

３．子ども安全協力の家の周知啓発について
イ）子ども安全協力の家の定期的な啓発・周知の取組
ロ）子ども安全協力の家の協力者への定期的は情報提供の取組について

４.上記１．２．３に対する教育長の総括的な見解について 教育長

１．がん患者への支援策について
保健福祉部長

２．防災意識の向上について

３．市民サービスの向上について

１．新庁舎建設及び公共施設の整備状況について

総務部長

２．笠懸西小学校（仮称）建設の市産材活用状況に
ついて

教育部長

３．子ども安全協力の家について
教育部長
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８月１７日受付
（9：15）
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大澤　映男

８月１９日受付
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令和３年みどり市議会第３回定例会一般質問通告一覧

NO 氏　　　名 質問事項 質問の要旨 答弁を求める者

１．笠懸西小学校（仮称）通学路の整備等について
イ）グリーンベルト設置や歩道整備の進捗状況について
ロ）水路の転落防止や安全対策の取組の進捗状況について

都市建設部長・教育部長・危機管理監

２．都市計画道路天神拾四丁線整備の進捗状況について
イ）国道５０号線整備に先行して、笠懸西小学校（仮称）建設に伴う早期着工について

都市建設部長

３．上記１．２に対する市長の総括的な見解について 市長

１．未登記地の現状と借用公共用地の現状について
イ）未登記地解消の取組の進捗状況について
ロ）公共用地（借地）の現状と今後の取組について

総務部長・都市建設部長

２．上記１に対する市長の総括的な見解について 市長

１．産業団地整備事業と企業誘致について
イ）産業団地整備事業に向けた取組状況について
ロ）企業誘致活動の取組状況について
ハ）大型ショッピングモール等の誘致について

産業観光部長

２．上記１に対する市長の総括的な見解について 市長

１．岩宿駅舎及び駅前広場周辺整備の進捗状況について
イ）岩宿駅舎及び駅前広場周辺の整備に向けての進捗状況について

総務部長・都市建設部長

２．上記１に対する市長の総括的な見解について 市長

１．住民福祉や健康増進維持向上を図る温泉施設への源泉安定供給に向けての取組について
イ）源泉施設の機器保守管理と機器等故障時の復旧対応の状況について
ロ）源泉施設の雷対策について

保健福祉部長

２．上記１に対する市長の総括的な見解について 市長

１.介護用車両購入費等補助について
イ）介護用車両購入費補助事業の対象について
ロ）障がい者に対する介護用車両補助事業について
ハ）県の障がい者車両購入費補助事業の取扱いについて
ニ）障がい者への案内、周知の現状について

保健福祉部長

２．上記１に対する市長の総括的な見解について 市長

１．地域おこし協力隊の活動支援について
イ）森林資源等をはじめ多様な地場産品の開発支援の取組について
ロ）地場産品の販売・販路開拓・PR活動等の取組について
ハ）地域協力活動等を通じた隊員の生活支援の取組について
ニ）隊員の定住・定着化に向けた取組について

総務部長・東支所長

２．上記１に対する市長の総括的な見解について 市長

４．笠懸西小学校（仮称）通学路の整備について

５.未登記地の現状と公共用地（借地）の現状につ
いて

６．産業団地整備事業と企業誘致について

７．岩宿駅舎及び駅前広場周辺整備の進捗状況に
ついて

８．かたくりの湯について

９．介護用車両購入費等補助について

10．地域おこし協力隊の活動について
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NO 氏　　　名 質問事項 質問の要旨 答弁を求める者

１－（１）地球温暖化対策の必要性について 市長

１－（２）地球温暖化対策へのみどり市の取組は
①地球温暖化対策へのみどり市行政部門の取組について
②市有財産の活用について

総務部長・市民部長

③市民との協働について 市長・副市長

２－（１）雨水排水事業の進捗状況について
①みどり市の雨水排水計画の状況について
②計画に対しての進捗状況について
③計画に対して進捗状況が遅れている場合の要因と対策について

都市建設部長

④農業用水路の整備状況について 産業観光部長

２－（２）既存水路の整備について
①既存水路の活用について

副市長・産業観光部長・都市建設部長

②既存水路の整備方針について 市長

３－（１）通学路の設定について
①通学路に求められることについて
②通学路の設定の手順、手続きについて

３－（２）通学路の安全確保について
①通学路点検について

②通学路緊急点検について 教育部長・危機管理監

③通学路安全対策の総合調整、事業実施について 市長・教育長・都市建設部長・教育部長

１．農振除外申請の進捗状況は　
２．用地買収の状況は
３．造成工事の計画の状況は

都市建設部長

４. 公園整備計画の状況は 教育部長

５. 今後の整備計画の取組について 副市長・教育長

１．休職者の現状について
２．有給休暇の取得状況について
３．ノー残業デーの実施状況について
４．時間外労働の実態について

総務部長

５．今後の取組と対応について 副市長

１．地球温暖化対策でみどり市にできることについ
て

２．雨水排水対策について

３．通学路の安全対策について

教育部長
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阿左美　守

８月２０日受付
（13：55）

１．（仮称）西鹿田グリーンパーク整備計画について

２．働きやすい労働環境と職員の健康管理につい
て

3

武井　俊一

８月２０日受付
（16：20）
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